



Château
le Roc

BORDEAUX
VIN DE RÉCOLTANT | GROWER WINE

HISTOIRE

Les vignobles Landié s'étendent sur 5 communes différentes au coeur de l'Entre-deux-Mers. L'ensemble des propriétés se situe dans un rayon de 20km au nord de Langon, au sud de Libourne et à environ 50km au sud-est de Bordeaux.

SECRETS DE TERROIR

Nature des sols : Argilo - Sableux.
Encépagement : Merlot 70% - Cabernet Sauvignon 20% - Cabernet Franc 10%

VINIFICATION

Les futurs vins sont vinifiés avec un gros travail de sélection, ainsi les jus provenant de chaque commune sont mis à part. En effet, cela permet d'exprimer au mieux le potentiel de chaque terroir que ce soit pour les rouges ou les blancs. Le volume de la cuverie au chai a été étudié pour cela. Les rouges sont vinifiés à la bordelaise mais avec une grande attention portée à la macération post-fermentaire pour obtenir des vins souples et à la fermentation malo-lactique afin de stabiliser au mieux la couleur et la structure.

DÉGUSTATION

Nez agréable, arôme de fruits rouges. Tanins délicats en bouche.

HISTORY

The Landié vineyards extend over 5 different towns in the heart of Entre-deux-Mers. All the properties are located within a radius of 20km north of Langon, south of Libourne and around 50km south-east of Bordeaux.

TERROIR'S SECRETS

Soil: Sandy-Clay
Grape Varieties: Merlot 70% - Cabernet Sauvignon 20% - Cabernet Franc 10%

VINIFICATION

Future wines are vinified with a lot of selection work, thus the juices from each municipality are set apart. In fact, this makes it possible to best express the potential of each terroir whether for reds or whites. The volume of the winery in the cellar has been studied for this. Red wines are vinified in Bordeaux, but with great attention paid to post-fermentation maceration to obtain supple wines and malolactic fermentation in order to stabilize the color and structure as well as possible.

TASTING

Pleasant nose, aroma of red fruits. Delicate tannins on the palate.



CONTACTEZ-NOUS ✉ contact@alliancesdesrecoltants.com ☎ 05.57.43.43.82

SUIVEZ-NOUS SUR  alliancesdesrecoltants.com  [alliancesdesrecoltants](https://www.instagram.com/alliancesdesrecoltants)  Alliance des Récoltants  Alliance des Récoltants